

CHAMBÉRY

Mélanie André expose ses photos à l'espace Larith



La série de photographies intitulée "Onirique" est à découvrir avant le 4 juin. Photo Le DL/P.B.

Photographe fascinée par la lumière et les reflets, la Chambérienne Mélanie André expose depuis ce samedi 7 mai, à l'espace Larith, sa série de photographies "Onirique". Un ensemble d'œuvres « issu de la rencontre en transparence de deux photographies issues de mes autres séries de reflets. J'explore, selon les matières, une réalité multiple qui se dévoile tout en subtilité. Entre vitesse et temps suspendus, la lumière révèle ces reflets et mon regard cherche à recomposer la réalité, la rêver, désirer d'autres angles ».

Deux expositions en une

Observatrice de l'intime, Mélanie André se nourrit des échanges avec des poètes, des plasticiens, des peintres ou des sculpteurs dont, parfois, elle réalise le portrait. Profitant de la mise à disposition de la totalité

de l'espace Larith, sa deuxième exposition, "Univers d'artistes", déjà présentée au musée de la photographie de Mougins et en Italie, à Varèse, rend hommage à ses mentors et inspiratrices dont les photographes Bernard Plossu et Serge Assier, ainsi que l'artiste peintre Mylène Besson.

Ces deux expositions sont à découvrir jusqu'au 4 juin. Elles seront présentées le jeudi 19 mai à 17 heures dans le cadre du Festival du premier roman 2022.

Patrice BERTHAULT

Horaires : les jeudis et vendredis de 16 h à 18 h, les samedis de 10 h 30 à 12 h 30 et de 16 h à 18 h. Prochaines rencontres à l'espace Larith : jeudi 12 mai à 18 h, lecture de poèmes de Marcel Migozzi par les Lecteurs à voix haute de Lectures plurielles, mis en musique par le violoncelliste François Siéfert.